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PROTOCOLO
 

 Requerimento
N°

    10/2024   

 

Senhores Vereadores,
 
Eu, Inaye Gomes Lopes, vereadora no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR
PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA ESTENDENDO-SE A
SENHORA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO ANA LILA MENDONÇA XAVIER “Requerendo
informações sobre os 10 (dez) computadores que já foram comprados com a emenda do Deputado Herculano
Borges no valor de 40.000,00R$ (quarenta mil reais) destinados para escola Tupã’i, e gostaria de saber se os
computadores já estão no município, ou se tem previsão de entrega. E mais 10 (dez) computadores que eram do
MEC, e eram para serem instalados na escola Tupã’i.”

Haja vista que as salas já estão preparadas para receber esses computadores. 
Antônio João - MS, 06 de agosto de 2024.

Inaye Gomes Lopes
Vereador(a) - PSDB
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